EXCELSICA

## En dos Tercios de Países Miembros de la ONU se Violan Derechos Humanos

ción Amnistia Internaciorecibirá el Premio Nobel de la Paz 1977 en Oslo, publi-có hoy en Londres su último informe anual, en el que señala violaciones de los derechos humanos en más de dos tercios de los paises miembros de las Naciones Unidas.

El informe indica que ha habido "un mejoramiento escasamente notable" en la

LONDRES, 8 de diciem- situación de los derechos número de muertes extrabre (DPA)-La organiza- humanos en América Latina, puntualizando que ésnal, que el sábado próximo tos siguen siendo violados en Argentina, Uruguay, Chile, Guatemala, República Dominicana y Cuba.

Amnistía Internacional, que fue distinguida con el remio Nobel de la Paz por su labor en favor de los perseguidos por sus convicciones politicas, agrega que actualmente "los derechos humanos son violados en la mayoria de países del mundo"

En tales violaciones están implicados todos los regimenes, todos los bloques políticos o ideológicos, pese a la adhesión de éstos a la Declaración Universal de los Derechos del Hombre, adoptada en diciembre de 1948, dice el informe.

En su parte dedicada a América Latina, el informe establece que, en Argentina, miles de personas fue-ron arrestadas por las fuerzas de seguridad para ser sometidos a tortura y a menudo morir en campos secretos de detención.

Sohre Uruguay, el informe cita 19 testimonios de torturados y, sobre Chile, agrega que hay muchas personas que han desaparecido.

En Guatemala hay gran liza el informe.

judiciales, dice Amnistia. Asimismo, señala que hay gran preocupación sobre informes de arrestos sin proceso y maltrato a prisioneros en República Domini-

Amnistia Internacional estima que en Cuba hay 3,000 presos políticos. La Unión Soviética y va-

rios países de Europa Oriental resaltan en el viejo continente por los arrestos de personas que quieren ejercer libremente sus derechos fundamentales. existiendo penas de cárc para los disidentes políticos, añade el informe.

Sobre Alemania Occidental, el informe hace un lla-mado de atención sobre las últimas reformas al Código Penal, que, a su juicio, podrian conducir a infracciones al derecho de libre opinión. Agrega que algunas leyes promungadas a raiz de los procesos contra el grupo terrorista "Baader-Meinhof", menoscaban considerablemente los derechos de la defensa.

En los países africanos con gobiernos de minoria blanca, la tortura de presos políticos "se ha convertido en política oficial", puntua-

## ELDIA

## Se Violan los Derechos Humanos en Algunos Países Latinoamericanos

## Amnistía Internacional dio a Conocer su Informe Anual

LONDRES, 8 de diciemore (DPA).- La organizaión Amnistía Internacional. que el sábado próximo re-cibirá en Oslo el Premio Nobel de la Paz 1977, publicó hoy en Londres su último nforme anual, constatando violaciones de los derechos humanos en más de 2 terios de los países miembros e las Naciones Unidas.

El informe señala que ha la bido un "mejoramiento scasamente notable" en la

situación de los derechos humanos en América Latina indicando que éstos siguen siendo violados en Argenti-na, Uruguay, Chile, Guate-mala, República Dominica-na y Cuba.

Amnistía, agrega que actualmente "los derechos humanos son violados en una mayoría de países en el mundo".

El informe, en su parte dedicada a América Latina, establece que en Argentina

miles de personas han sido arrestadas por las fuerzas de seguridad para enfrentar la tortura y a menudo morir en campos secretos de detención.

Sobre Uruguay, el informe cita 19 testimonios de torturas y, sobre Chile, agrega que muchas personas han "desaparecido".

En Guatemala hay gran número de asesinatos extrajudiciales, dice Amnistía, que señala que hay gran

preocupación sobre informes de arrestos sin proceso y maltrato a prisionenos en República Dominicana.

La Unión Soviética y varios países de Europa Oriental se destacan en el viejo continente por los arrestos de personas que quieren ejercer libremente sus derechos fundamentales, habiendo penas cel para los diside

líticos, añade el in En Europa Occid informe destaca que tía tiene bajo su pr a muchos que, por de conciencia, se h do a hacer el servitar y han recibido i cárcel, incluyendo v Suiza.